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（問）豪雨災害を受けての県北の工業高校の再編について 

   ７月豪雨災害で見えてきたことの中に，マンパワーの不足が挙げられる。

とりわけ，土木技術者の不足が大きな課題となっている。このことからして

も，以前から訴えてきたように，県北において工業高校の再編が行われるべ

きだと思う。 

   県では具体的にニーズ等の調査も始めると聞くが，人づくりは県が主導す

べきであり，調査するのは良いとして，早急に県北の工業高校再編に向けた

結論を出すべきだと思うが，教育長の所見を伺う。 

（答） 

   新たな学校や学科の設置につきましては，地域における中学校見込み者数

の推移や，生徒・保護者のニーズ，地元産業界の御意見などを踏まえながら，

慎重に検討する必要があると考えております。 

   このため，県北の中学生を対象に，どのような学校や学科に進学したいか

などの意識調査を実施する予定としており，その結果も踏まえながら，県北

地域における今後の学校・学科の在り方等について，検討してまいります。 


